

Rechnung 2012

Antrag vom 3. Juni 2013

SP-GRÜ-Fraktion (Sprecher: Gemperle-Goldach)

Abschnitt 6 Ziff. 3: Streichen.

Begründung:

Der Steinbruch Starkenbach ist ein Unternehmen des Kantons, das bestens aufgestellt ist. In den letzten Jahren wurden kräftig in die Erneuerung des Betriebes investiert, und zwar mit selbst erwirtschafteten Geldern. Längerfristig ist auch damit zu rechnen, dass der Kanton am Gewinn partizipieren kann.

Die Finanzkommission hat im letzten Jahr die Regierung beauftragt, den Verkauf des Steinbruchs Starkenbach zu prüfen. Der von der Regierung in Auftrag gegebene Bericht der PWC empfiehlt klar, auf den Verkauf zu verzichten. Dies auch mit der Begründung, dass es schwierig sein dürfte, am freien Markt den geschätzten Verkaufswert der Firma zu erhalten.

Der Antrag in der Finanzkommission war vor allem ordnungspolitisch begründet. Aus finanzpolitischer Sicht ist ein Verkauf hingegen klar nicht zu empfehlen. Dieser Expertenmeinung sollte das Parlament Rechnung tragen.